

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Fernando Maura Barandiarán, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre la denuncia recibida de la Red Española de Inmigración y Ayuda al Refugiado.**

Congreso de los Diputados, 19 de julio de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según denuncia recibida, procedente de la Red Española de Inmigración y Ayuda al Refugiado, se habría detectado hace un mes que se ha lanzado una misión para hundir, detener y obstaculizar el paso de embarcaciones de REFUGIADOS en el Mediterráneo.

Dicha misión ha sido lanzada por la organización GENERACIÓN IDENTITARIA un grupo Neo fascista con vínculos directos con Hogar Social Madrid y que fue conocido por ocupar y bloquear el acceso a lugares de culto como las Mezquitas de Poitiers y otros puntos de Europa.

Ante esta situación, hemos pedido sin éxito hasta la fecha que se proceda a BLOQUEAR el acceso a nuestro espacio marítimo a esta embarcación (C-Star) que tendrá que repostar en nuestras costas si finalmente como parece ser no puede atracar en Catania (Sicilia) donde varias organizaciones sociales están dirigiendo una campaña en contra de dicha embarcación y su misión de odio y ataque a minorías étnicas, raciales y refugiados.

Indistintamente, informarle que dada la inacción del gobierno y que en menos de 3 días tienen previsto iniciar su misión de odio, hemos presentado en el día de ayer y ante el silencio del Gobierno de España, que niega trasladar la información presentada ante FRONTEX o los responsables de salvamento europeo, una DENUNCIA ante la Fiscalía General del Estado para que adopte medidas urgentes en contra de dicho grupo y su misión.

Ante la gravedad de los hechos denunciados, el diputado que suscribe presenta la siguiente pregunta:

¿Puede el Gobierno confirmar la referida denuncia? En su caso, ¿qué medidas piensa adoptar para evitar que se lleve a cabo la expresada agresión?



Fernando Maura Barandiarán
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos